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郑筱萸之子郑海榕，曾

在中国医药集团下属某企业
工作，其个人还在幕后操纵
位于上海的一家医疗器械公
司———上海一正医疗器械有
限公司(下称“一正医疗”)。

一份来自上海市药监局
登记的资料显示，一正医疗

公司法人代表是袁文梅，企
业负责人是郑海榕，经营范
围是“三类”：临床检验分析
仪器及诊断试剂，输液辅助
装置。

多个黄页网页显示，一
正医疗联系地点在上海市青

浦区青松路128号，员工8人，
注册资金100万元。

2月1日下午，记者赶到
青松路128号，发现大门口挂
满了事业机关单位的牌子。

有关工作人员说，青松路128
号归属青浦区公路 (市政)管

理署已很久，他在这里都已
十几年了。

追溯企业黄页资料显示
的联系电话，记者转而赶到
电话号码所在地址，是一家
叫做“盛青投资”的公司，为
盛青经济城的下属单位。

知情人士称，一正医疗
其实是个皮包公司，依靠批
文交易等来获利。

知情人士表示，大部分
此类医药和医疗器械代理
公司都在北京，上海一正之
所以选择在上海注册，与北

京的一家公司有关，同时也
因为已经入狱的国家药监局
医疗器械管理司原司长郝和
平的关系，郝和平在上海拥
有比较“铁”的关系圈。

据知情人士透露，郑海

榕平时很低调，但贪心也很
大，除了上海这家企业，他还

实际操纵着北京的另一家企
业，“反正找他牵线的，他一
般都不会拒绝。”
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郑筱萸的妻子刘耐雪在

北京一家生物科技公司工
作，该公司主业是生物制药
技术开发。相比郑海榕，刘耐
雪相对高调。据上述人士透
露，虽然名义上刘耐雪是该
公司的一名研究人员，但实
际上干的几乎完全是拿批

文、卖批文。
有消息称，郑筱萸被

“双规”，直接原因也与其妻
子和儿子从国外代理的药品
和医疗器械被海关查获有
关。据称他们在药品和医疗
器械进口代理中有违规行

为，因为损害了竞争对手利
益而被告发。

上述知情人士透露，郑
筱萸案还牵涉到一家国内大
型医药公司，现在有关部门
还正在进一步调查之中。

媒体曾报道康力元集团
总裁汤旭东接受中纪委调查
后，有康力元内部人士透露，

汤氏两兄弟与郑筱萸已经有
多年的交情，同时与郑筱萸
的妻子刘耐雪亦关系不错。
与郑的良好关系，康力元一
年内能拿到200多个新药批
文。一些企业直接从康力元
手中购买批文。一名制药界

人士说：“一般的三百万，紧
俏的上千万一个。”

国家药监局的上述官员
表示，虽然郑筱萸在去年12月
底被“双规”，但实际并不突
然，早在去年6月，中纪委就已

经掌握了充分的证据。而在此
期间，刘耐雪亦接受了有关部

门调查，行动受到限制。
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在出任国家药监局首任

局长之前，作为国家医药管理
局(下称“药管局”)局长的郑筱
萸就曾直接参与“倒卖资料”。

曾举报自己公司新药造
假的江南一家大型抗生素生
产企业原制剂室主任高纯告
诉记者，在国家药监局成立

之前，郑筱萸就在疯狂地
“倒卖资料”，高纯也曾参与
了资料作假、并代表公司行
贿的过程。

高纯表示，在他举报其
公司负责人与药管局有关人
士权钱交易之后，该公司负

责人曾从公司提取巨款送给
郑筱萸等人，具体数额未得
到统计。
“郑筱萸的问题牵涉的

并不止这一两家企业。”原
国家药监局人士对记者说，
郑筱萸、郝和平和曹文庄(国

家药监局药品注册司原司
长，已落马)三家人实际结成
了一个巨大的利益网络。

海南一家在医药界工作
了30多年的制药企业负责人
告诉记者，他曾经申报了一
项新药的注册，但是被退回

了申请，“但另外一家企业
却通过了此申请，这种标准
不统一的情况随处可见。”
“实质性的问题或许并

不在GMP。”上述原国家药
监局人士说，按照有关的要
求，局里各司的职务本来应
该实行五年一轮岗的制度，
但由于郑及曹等人上下铁板
一块，这一制度并没有实施。
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据国家药监局消息，为认真
分析总结郑筱萸、曹文庄案件和

监管工作存在问题的原因和教
训，国家食品药品监督管理局近
日召集机关全体干部和直属单
位中层以上干部，召开动员大
会，动员和部署开展整顿机关作
风，整改监管工作，重塑队伍形
象集中教育活动。大会要求干部

要集中在对郑筱萸、曹文庄案件
严重性和危害性上统一认识。

这次集中教育活动将持续
一个月左右的时间，分为统一思
想提高认识、检查分析和整改总
结三个阶段。活动主要围绕四个
内容展开。

国家食品药品监督管理局

要求，集中教育活动要结合实
际，务求实效。把贯彻国务院常
务会议的精神与本单位的工作
结合起来，在增强针对性上下功
夫，注意丰富内容，创新形式，增
强效果，防止和克服形式主义。
对工作不落实、措施不得力的单

位，一经发现，将责令重新学习、
重新查摆、重新整改。

集中教育活动要统筹兼顾，

协调推进各项工作，使集中教育
活动与加强干部队伍建设相结
合，把加强对干部的教育、管理和
监督贯穿始终，督促干部查摆问
题、接受教训、改正错误。尤其是
领导干部既要自觉接受监督，又
要履行好监督职责、带领好队伍。

把集中教育活动作为考查干部、
检验干部的重要依据，在实践中
选拔优秀干部。还要把集中教育
活动与食品药品监管日常工作相
结合，两个方面的工作一起研究，
一起安排，一起狠抓落实。
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在中国南北两大边境地

区，中国与缅甸、越南、俄罗斯
等国交界处，大部分赌场都已
关门，仅存的几家也是赌客稀
少，生意冷清，和昔日赌场的
热闹景象形成鲜明对比，这是
记者最近调查边境赌场现状
时发现的一个共同现象。但

设赌所带来的巨大利润，又让
周边赌场欲罢不能，记者在调
查中发现，除一部分赌场一蹶
不振外，还有一些赌场想方设
法卷土重来，甚至为此不惜诱
骗、绑架中国人。
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由于生意萧条，经营惨
淡，一些赌场开始调整经营

策略。
据云南临沧市禁赌领导

小组办公室负责人向记者介
绍，自从对境外赌场实施打
击行动后，大部分赌场曾一
度关闭，有的将入股股资进
行转让，一些中国籍老板纷

纷逃窜躲避。但 2006年以
来，他们又回到缅甸果敢等
地重开赌场，由境外人员出
面任职、管理，中国籍人员入
“暗股”，在背后操作经营赌
场。为逃避打击，将原来的管
理人员进行调换，还定期或

不定期地对各管理层人员进
行调换，尤其是当地人已多
数被调整。
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除了更换“经营模式”，

周边赌场也在解决客源问题
上“费了很多脑筋”。

2006年5月以来，浙江
省公安机关相继接到群众报
警，称有家人被骗到缅甸参
赌，因输了钱无力还赌债而被
扣押在缅甸，要家里人汇钱过

去才放人。后经警方调查发
现，这些被扣的中国人竟然属
于周边赌场的“拓展客源”。

原来，由于中国禁赌的
高压态势，通过正常渠道这
些周边赌场根本无法拉到客
源，于是就雇佣一定数量的

“经纪人”———均为中国人，
专门负责到国内引诱中国人
去境外参赌。这些“经纪人”
还从输了钱的赌博人员中物
色又一批“中间人”，为其在

国内物色引诱对象。
为了诱骗国内人员出境

赌博，赌场开出“优厚的条
件”———根据赌博人员的参
赌金额为赌博人员提供单程
或往返机票，免费吃住，并可
不带现金，用身份证在赌场抵
押贷款等条件，还有专门的车
辆接送赌博人员偷越国境。

记者从公安机关了解到，
被诱骗到缅甸去参赌的人员
大多是未成年、文化水平不高
或社会经验不足的人，几乎没
有一个人在缅甸赢钱。这些
人员到赌场赌博后，如果输钱
就会被赌场扣押，限三天以内

汇款还贷，如果还不出，就会
被打、强奸甚至被“撕票”。被
扣人员大多数是家属汇钱过
去后才被放回，少数幸运的人
被警方解救。
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常年在中越边境一线从

事赌博调研工作的专家韩群
举告诉记者，由于中国对跨
境赌博打击力度加大，中越、
中缅边境上的赌场经营相对
困难。赌场经营者开始转向
海上经营，通过中国或者越
南国籍的渔船来招徕赌客。

这种海上跨境赌博的运
行产业链是：旅行社负责招徕
新客源，中国渔船以出海捕捞
为名提供赌博场所，赌具或自
行携带，或出海后由越南籍渔
船携带提供。赌博往往在夜
幕降临后开始，由于大海茫

茫，一旦遭遇公安和安全部门
的围堵，所有证据可以在短时
间内全部销毁。熟悉内情的

人士透露，仅靠平时环北部
湾、中越、中缅边境的散户作

为客户，肯定无法满足庄家的
需求。目前，已经形成了从北
京、上海和东南沿海发达省区
向环北部湾一带跨境赌博的
产业链条。
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记者近日在广西、云南

等地的中越边境采访时发
现，传统的赌场已经风光不
再，与此形成鲜明对比的则
是网络赌博的蓬勃发展。

在东兴、凭祥、防城港、

北海等边境城市，记者随机
进入的几家网吧中，都能从
历史页面中看到浏览的“赌
博网站”、“博彩网站”，每
逢星期二、四、六、日，这些网
吧大多座无虚席。

记者在采访中发现，网

络赌博最常见的形式是赌
球。赌球庄家瞅准了互联网
的普及性和迅速性，在一些
赌博合法化的国家和地区申
请建立赌博网站，将世界各
地尤其是欧洲的足球比赛场
次、时间、预测结果以及赔率

等信息在网站公布，让人们
浏览他们的网站并吸引赌博
人员参与赌球活动。据记者
了解，即使不会上网的赌徒
也可以成为“会员”，他们可
以通过电话、短信、传真等形
式，向三级庄家投注。

正在中国考察的新加
坡预防犯罪问题专家陆云
鹗表示：“网络赌博具有很
强的隐蔽性，有效地逃避了
监控。”
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“原来以为赌博是赌智力，
赌实力，赌运气，但真正陷进去

之后，才发现这根本就是一个吃
人的无底洞。”2006年一年内在
边境旅游、世界杯和网络赌场上
先赢后输、输光数百万家产的赌
徒全纯元，向记者讲述了自己参

与跨境赌博的经历。
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平时我就喜欢玩福利彩票，

但让我真正接触赌博的是 2006
年春节期间前往越南、柬埔寨的
边境游。当时导游问同行的游
客，是否希望到东南亚国家的娱
乐场所见识一下，大家都没有表
示反对，我们就走进了一家名为
“全盛”的越南娱乐场所。

进入“全盛”之后，我们才发
现，这里有老虎机、百家乐、牌九、
麻将、21点……应有尽有。为吸
引大家参与赌博，赌场给每位入
场游客免费赠送20个筹码。

几乎整车游客都不愿意错
过这20个筹码的“嗟来之食”，

但大部分游客不仅输掉所有的
筹码，而且还赔上了不小数目。
只有我不但没有赔钱，还赢了
8000多元。

边境旅游回来后，我无心做
生意，几乎每天都在琢磨着重返
边境赌场。由于国家对边境旅游

采取多种措施进行监控管制，包
括随身携带现金限制、旅游时间
限制。我每次到越南北部、柬埔
寨等地参赌，都必须通过地下钱

庄转账。
说也奇怪，2006年头两个

月是我最“旺”的时间，我从赌
场中赢了30多万。
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2006年世界杯期间，我开

始通过自己生意上的人脉资源，
坐庄开赌。我是铁杆球迷，对所有
参赛球队都有非常完整的资料。

由于我开的盘口一般比别
的盘口更大，所以我赢钱的几率
更大，但赔钱的风险也就更高。
巴西跟法国队的比赛，绝大部分

人都看好巴西队，我偏偏开出了
巴西队输的盘口，一夜之间我就
从整个盘口中赚到了86万。

89fwxyz{(|}

世界杯之后，我又迷上了网

络赌博。我主要参与新加坡、马
来西亚、泰国和印尼的赌博网
站。这些网站一般比较隐秘，如

“波音有限公司”等，在注入一
部分资金之后，就直接通过账户
名和电话下注。

2006年11月，我在意大利
足球甲级联赛中一口气下了 11
场比赛的高额赌注，其中10场
全部押中了，按照我投下的 100

多万资金，能够赚到近千万元的
高额。当我打电话给下注公司的
时候，不是没有人接听，就是用
户正忙。一位熟悉行情的朋友
说，这些网站不过是典型的空头
公司。 ~"V�����#A�

!¸¹

cdfw=�������

¸º»A¼½¾

¿ÀÁÂÃÄÅÆÇ

»AÈÉ�ÂÊÄW

ËÌÍÎÏÐÑ�@Â

ÃÄÅÒÓ �ÔÕÖ

×�@ ØZÙÄÚ�W

ÛÜ?ÝÑÞ»Aß

à^áâãäåæW

çè�@NéÂÃÄÅ

ãêë �Nìãí�@

¥¦î�ïßçÄª�

gÙÄªðñòóôõ

õö÷@ øùúûü

ý@ ��Zþz»ÿ

�@!NK"óÅNì

ãíÃ@#bNéóÅ

î½ÙÌ$%×�@&

'(lã)ç*ª+,

»Aß_

!-n�.

�Z ��


